
  

 
 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL 
 DO OESTE PAULISTA – CIOP. 

 
 

 

 
Aos dezenove (19) dias do mês de dezembro (12) do ano de dois mil e vinte e quatro 
(2024), às 10h00min, por convocação do Presidente do Conselho Fiscal, o Prefeito Sr. Murilo 
Nóbrega Campos, via plataforma Google Meet, link: https://meet.google.com/tzy-poat-xjy, 
foi realizada a reunião do Conselho Fiscal do Consórcio Intermunicipal do Oeste Paulista. 
Reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, o PRESIDENTE: Murilo Nóbrega Campos, 
Prefeito Municipal de Iepê; VICE-PRESIDENTE: Barbara Medeiros Vilches, Prefeita Municipal 
de Presidente Venceslau; 2º SECRETÁRIO: Anderson José Betio, Prefeito Municipal de Santo 
Expedito; VOGAL: Domingos Mente Lopes, Prefeito Municipal de Euclides da Cunha 
Paulista. Participaram a convite do residente o Sr. Claudio Denner Monteiro, Diretor de 
Saúde, Srta. Maria Heloisa da Silva Cuvolo, Diretora Executiva, Sr. Elton Rodrigo de Castro 
Garcez, Assistente Jurídico, Srta. Amanda Soares Colnago, Assistente Jurídico, Sr. Carlos 
Araújo, representante da empresa prestadora de serviços de contabilidade ASCAM. O 
Presidente, fazendo uso da palavra, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e, 
em seguida, colocou para os presentes a pauta da reunião. Passada a palavra ao Sr. 
Carlos Araújo, este realizou a apresentação da execução orçamentária do Consórcio do 
Primeiro e Segundo Quadrimestres. Encerrada a apresentação, passou-se a deliberação 
dos itens da pauta: Item 1 – Apreciação do Primeiro (1º) Quadrimestre do Exercício 
Financeiro, Patrimonial, Contábil de 2024: Após análise das planilhas e dados apresentados, 
foram esclarecidas dúvidas pela Diretoria Executiva e pelo Sr. Carlos Araújo, representante 
da ASCAM, pertinentes às contas apresentadas referentes ao primeiro (1º) quadrimestre, 
verificando-se os valores apresentados. Submetido o tema à apreciação, os membros do 
Conselho Fiscal decidiram aprovar com recomendações, conforme Parecer nº 02, de 19 de 
dezembro de 2024. Item 2 – Apreciação do Segundo (2º) Quadrimestre do Exercício 
Financeiro, Patrimonial, Contábil de 2024: Apresentadas e examinadas as planilhas e dados 
apresentados, elucidados os questionamentos realizados pelos membros do Conselho 
Fiscal pela Diretoria Executiva e pelo Sr. Carlos Araújo, representante da ASCAM, 
pertinentes às contas apresentadas referentes ao segundo (2º) quadrimestre, verificando-se 
os valores apresentados. Submetido o tema à apreciação, os membros do Conselho Fiscal 
decidiram aprovar com recomendações, conforme Parecer nº 02, de 19 de dezembro de 
2024. Após aprovação pelos membros presentes, nada mais havendo a tratar, e ninguém 
querendo fazer uso da palavra, o Presidente declarou encerrada esta reunião, da qual se 
lavrou esta ATA, que vai assinada pelo Presidente e Diretora Executiva. Presidente 
Prudente/SP, 19 de dezembro de 2024. 
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